
Pièces 3 Pièces

Superficie 84 m²

Référence 84425682

Prix 695 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Découvrez ce magnifique appartement de 84 m², situé au cœur du charmant port

de  Nice,  à  proximité  de  la  mer  et  de  toutes  les  commodités.  Baigné  de  lumière

naturelle, cet espace contemporain offre une cuisine ouverte, 2 chambres et deux

salles  de  bain  pour  un  confort  absolu.  Fraîchement  rénové  en  2024,  il  est  prêt  à

accueillir ses nouveaux résidents. Ne laissez pas passer cette opportunité unique et

contactez-nous dès maintenant pour planifier une visite.Honoraires à la charge du

vendeur.Barème des honoraires de transaction disponible en ligne et sur demande.

Les informations sur les risques ...

Discover  this  magnificent  84  m²  apartment,  located  in  the  heart  of  the  charming

port  of  Nice,  close  to  the  sea  and  all  amenities.  Bathed  in  natural  light,  this

contemporary  space  offers  an  open  kitchen,  2  bedrooms  and  2  bathrooms  for

absolute  comfort.  Freshly  renovated  in  2024,  it  is  ready  to  welcome  its  new

residents.  Don't  miss  this  unique  opportunity  and  contact  us  now  to  schedule  a

visit.

AGENCE DUMAS NICE

1 place Max Barel - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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